

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan uraian yang telah peneliti jelaskan pada bab-bab sebelumnya, maka peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Adapun bentuk-bentuk dekadensi moral yang terjadi di sekolah ialah seperti, siswa mengonsumsi alkohol, melakukan pencurian, terjadinya perkelahian di lingkungan sekolah, merokok di luar lingkungan sekolah, berpacaran, kurangnya tata krama dan hilangnya kesopanan pada guru atau orang tua.
2. Sedangkan faktor penyebab dekadensi moral di sekolah terjadi di karenakan peran dalam penanaman ilmu agama yang minim di keluarga, pemberian sikap moral yang dilaksanakan oleh orang tua sangatlah kurang, faktor lingkungan yang buruk, faktor penyebab dekadensi moral juga dapat disebabkan karena pengaruh jarak jauh dekatnya rumah siswa dengan sekolah dan pengaruh arus budaya yang berkembang semakin pesat.
3. Sekolah sudah berperan dalam mengatasi dekadensi moral yang ada di sekolah dengan berbagai cara yang dilakukan seperti memberikan penanaman akhlak pada setiap pembelajaran yang diberikan, mengikutsertakan siswa-siswi dalam kegiatan keagamaan, melakukan koordinasi antara pihak sekolah dan orang tua yang bersangkutan guna mengatasi kemerosotan moral yang terjadi, memberikan sanksi yang setara dengan kesalahan yang telah dilakukan. Progress yang terlihat dari peranan yang dilakukan sekolah sudah sangat baik dibandingkan dari sebelumnya. Peningkatan hal-hal baik pada siswa semakin terlihat setelah menerima, mempelajari, dan menerapkan keteladanan dan pembiasaan yang diberikan guru dan orang tua. Adapun sikap dan sifat pada siswa pada masa sekarang mulai menunjukkan banyak perubahan positif, misalkan yang dulunya pernah bersekolah dalam pengaruh minuman

beralkohol, melakukan pencurian, melakukan hal menyimpang di saat berpacaran, kurangnya kesopanan antara guru dan murid sekarang sudah bisa merubah tersebut, dan masih banyak contoh perubahan yang sudah terjadi pada siswa yang bersekolah di Madrasah Aliyah Negeri 5 Banjar. Artinya dari peran yang sudah dilakukan peran sekolah sebagian besarnya sudah bisa dikatakan berhasil dengan baik namun masih ada beberapa hal yang masih kurang dan tidak tercapai seratus persen.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang diuraikan di atas, maka yang dapat peneliti sampaikan adalah pentingnya mengatasi dekadensi moral yang terjadi sebelum dekadensi moral di sekolah di atasi, alangkah baiknya jika orang tua mengajarkan pendidikan moral kepada anak sejak dini, agar anak selalu mengikuti nilai-nilai moral dalam masa dewasa. dalam kehidupannya agar ia dapat menghindari perbuatan yang bertentangan dengan nilai-nilai moral.

### **1. Untuk Lembaga**

Sebagai tempat belajar, sekolah diharapkan dapat menanamkan nilai-nilai moral yang baik dan menjadi teladan bagi para siswanya.

### **2. Bagi peneliti selanjutnya**

Hasil penelitian masih memiliki keterbatasan. Dan bagi yang ingin melakukan penelitian selanjutnya diharapkan lebih memperdalam masalah tentang dekadensi moral yang terjadi di sekolah.